

Als Gretchen und Lieschen endlich nach Hause gingen, da fanden sie wieder eine Ueberraschung. Das war ja ein merkwürdiger Weihnachten, immer eine Ueberraschung nach der anderen.

Gretchens Wiege war nicht mehr zugedeckt und sie stand dicht an Mutter Annens Bett angerückt und als Gretchen näher trat, da sah sie ein allerliebste kleines Köpfcgen und, wie merkwürdig! mit einem Male hörte sie schreien und sie rief ganz erstaunt und erfreut: „Ach, da hat mir das Christkind ja doch noch eine Schreipuppe gebracht!“

Das kleine Brüderchen.

Gretchen war ganz außer sich vor Freude, denn so schön wie die Schreipuppe, die in der Wiege lag, war keine einzige auf dem Jahrmarkt und kein Schulkind hatte je so eine auf dem Weihnachtstisch gefunden. Diese Puppe schrie sehr laut und machte die Augen auf und zu und hatte wirkliche kleine Härchen auf dem Kopfe und